

東宝見聞録

100年後の人々が、2020年を書物等で振り返るときはきっと「新型コロナウイルスの流行が起きた年か…」となるでしょう。学校現場も3月の臨時休校に始まって、1学期も学年ごとの分散登校など落ち着きませんでしたね。「新しい生活様式」を意識しながらの2学期、1年の中で一番長く大変だった2学期が終わります。

みなさんは、どう成長しましたか？！

1 体育祭

体育祭当日は、朝も激しい雨が降っており、多くの先生方や生徒のみなさんがグランド整備等、開催のために尽力しました。



天候は少しずつ回復し、大幅に種目を削減しての大会になりましたが、泥だらけになりながら本校の生徒も高特支の生徒も存分に楽しむことができましたね！

夏休み中の活動が一つ！恒例の「中学生一日体験入学」の様子です。たくさん後輩が出来ますように☆



2 桜島溶岩道路ロードレース(11月)



昨年までの寺山遠行に代わり、今年度から始まったロードレース大会。男子10km、女子5kmをのびのびとそれぞれのペースで走りきました。

3年生の僕たちは、これが初めて最後だな…



3 いろいろな講演会もありました

(1) 情報モラル講演会 (9月)



「家の玄関に貼り出せないような言葉や文章は、絶対に絶対にネットには書かない！！」

面と向かって口に出すことがためられる言葉は、リアルでもネットの世界でも同じです。自分も他人も大切な存在だということを常に念頭に置きながら、スマホの海を楽しみましょう☆

「己の欲せざるところ、人に施すことなかれ」by 孔子

リアルを大切に！
ネットにのみこまれないで！

(2) 命の大切さを考える講演会 (10月)



今給黎病院の新生児 ICU で働いていらっしゃる3人の助産師さんが心に響くお話をしてくださいました。私たちはつつい命があること、生きていることを当たり前で考えていますが、実は毎日元気に生きていることって奇跡なのです。3億分の1で与えられた命を大切に！

(3) 救命救急法講習会 (11月)



1年生は、高特支と合同でAEDの使い方を学びました。東高校には、AEDが2台設置されています。体育館ステージ横と3号棟入り口です。

4 2年生は修学旅行に行ってきました☆

一日目は指宿、二日目は霧島と、鹿児島を縦断して郷土を満喫した2泊3日になりました。砂蒸し体験や、鰹のたたき造り等、心に残りましたね。

